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深谷市立幡羅中学校

平成３０年度第１回学校運営協議会議事録

平成３０年４月２５日（水）

ゲームやスマホの扱いについて

・ゲームやスマホの普及により依存している生徒が心配。

・友達や家族との関わりなどが希薄になってしまっている。

・レストランなどでも会話をしないでスマホをしている姿が気になる。

・個々のコミュニケーションが上手く図れない親や子どもが増えてきて

いるので学校での指導なども難しいのでは。

安心ふっかネットについて

・安心ふっかネットで、生徒への啓発は常に行っている。今後もＰＴＡ

と共同でより具体的で効果的な啓発をしていく。

・安心ふっかネットが策定された当時とは、状況が変わってきている。

もう一度作り直しや、見直しが必要ではないか。

ラインやＳＮＳについて

・親がアカウントを管理する必要がある。

・ツイッターはフォローしている人物とフォロワーについて確認を。

・ラインなどで悩み相談ができるような機関があると良いのでは。

・子どもが使う場合には、機能やシステム親が一歩先に行くようでない

と管理ができない。

学校の様子

・入学式での新入生の返事がとても良かった。

・昨年度の立志式は全員が立派な発表できて素晴らしかった。その生徒

たちが最上級生になるのは頼もしい。

・いろいろな生徒がいる中で、生徒一人一人へのケアが行き届くよう学

校として努力している姿が見られた。今後も継続を。

・長期欠席者を減らさなければならない。

・生徒一人一人に対しての丁寧なアセスメント行い、きめ細やかでその

子に合った支援やしていきたい。

・子供たちが相談にしやすい雰囲気の中で学校生活が送れるよう、教職

員が一丸となって「チーム幡羅」で取り組んでいきたい。
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